



立志の丘

第15号
R4.6.24
西目中学校
文責：高野

ソフトボール ソフトテニス団体・個人準優勝！

水泳個人第4位（全県総体出場）！

卓球女子個人、ソフトテニス個人第5位（全県総体出場）！

6月18・19日に、3年生にとっては最後の地区大会となる本荘由利地区総合体育大会が各会場で開催されました。

各部ともに、春季大会の成果と課題を生かして、3年生を中心にチーム一丸となって大会に臨み、精一杯戦ってきました。結果は右のとおり、どの部も精一杯頑張りました。

上位入賞のソフトボール部、ソフトテニス部（個人2ペア）、卓球（個人）、水泳（2種目）、そして陸上（女子走幅跳、女子走高跳）が7月16日から行われる全県総合体育大会に出場することになります。本荘由利代表として、全県大会での一層の活躍に期待しています。

また、壮行会で力強い演奏をしてくれた吹奏楽部も実力を発揮する 때가近づいてきました。



吹奏楽コンクールは、7月10日（日）に行われます。どちらもあと1ヶ月を切

っていますが、できることをできる限り全力で当日に向けて準備して下さい。すべては日々の積み重ねです。部活動だけでなく、日常生活の生き方、考え方、動き方の履歴が自分を創り上げていきます。自分のため

に悔いなく「西中生よ、どんなときでも立志の山を登れ！」

地区総合体育大会結果

- ソフトボール 準優勝
- ソフトテニス 団体準優勝
個人 準優勝 堀*・池*ペア
第5位 三*・鈴*ペア
- 卓球個人 第5位 奥****
- 水泳 200M背泳ぎ 第4位 柳***
100M背泳ぎ 第4位 柳***
- 野 球 準決勝敗退
- サッカー 1回戦敗退
- バスケット 1回戦敗退
- バレーボール 予選グループ戦敗退



※詳しくは、部活動通信をご覧ください。
保護者の皆様、地域の皆様、これまでの応援ありがとうございました。



総体を終えて(各部キャプテンより)

【野球部 木****】

僕たち野球部は、本荘南中と戦い、5-8で負けてしまいました。いつもの自分たちのプレーができず、エラーが続き、悔いの残る試合となりました。

1, 2年生のみなさん、悔いの残らないようこれから頑張ってください。
応援ありがとうございました。

【バスケットボール部 高****】

僕たちバスケットボール部は、1回戦、仁賀保中学校と対戦し、大差で負けてしまいました。試合の初めから、自分たちの思い通りのプレーができず、課題点が多く出ました。

自分は、一人の3年生としての役目を終え、引退します。今まで僕に指導してくださった打*先生、石*先生、コーチ、ありがとうございました。そして何より一番近くで支えてくれた家族には感謝してもきれません。

1, 2年生には、支えてくれている人に感謝を忘れず、バスケットボールを楽しんで頑張ってください。最後の総体、応援ありがとうございました。



【サッカー部 高****】

僕たちサッカー部は、一回戦、由利中学校と戦い、1-4で負けました。

僕たちは得意とするサイドチェンジを上手くできず、悔いが残る試合になりました。

1, 2年生にはまだ試合が残っているので、頑張ってください。

応援ありがとうございました。



【ソフトテニス部 堀****】

私たちソフトテニス部は、団体戦準優勝、個人戦2ペアが入賞しました。春季大会と成績はあまり変わっていませんが、試合内容としては、春季の時よりもとてもいいプレーができたと思います。

追い上げられ、苦しいときでも守りに入らず、自分たちらしく攻めることができました。

3年生は、県大会があるので、次は県大会に向けて頑張ります。

2日間応援ありがとうございました。



【卓球部 佐****】

私たち卓球部は、団体戦ではリーグを3位通過し、決勝トーナメントで本荘東中学校に1-3で敗れました。

個人戦では、2年生一人が県大会出場を決めています。

練習した成果を十分に発揮することができた大会でした。しかし、課題が残る試合もありました。2年生には、次の大会まで課題を修正し、もっと上を目指してほしいと思います。応援ありがとうございました。

【バレーボール部 佐****】

私たちバレーボール部は、初戦矢島中学校と戦い、1-2で負け、敗者復活戦では、象潟中学校と戦い、0-2で負けてしまいました。悔いの残る結果となってしまいましたが、選手の一人一人があきらめず、ボールをつないだ素晴らしいプレーがたくさんありました。

応援ありがとうございました。

そして、1, 2年生のみなさん、小学生の時から一緒にバレーボールをしてくださり、ありがとうございました。今日の瑠*さんの生徒発表にもとても感動しました。6人という少ないメンバーですが、笑顔を大切に、楽しくバレーボールをして下さい。応援しています。



【ソフトボール部 鷹****】

私たちソフトボール部は、由利中に7-12で負け、本荘合同に13-11で勝ち、準優勝という結果で県大会につなげることができました。

どちらの試合とも苦しい場面がたくさんありました。そのときにはみんなで声を掛け合い、ピッチャーも踏ん張り、最後まで粘り強くプレーできました。

総体での反省点を練習で補って県大会で勝てるように頑張っていきます。

応援ありがとうございました。

【水泳部 柳****】

私は、背泳ぎ200mと100mに出場して、どちらも4位で県大会出場という結果になりました。大会では、納得できる泳ぎができなかったので、県大会までに調整していきたいです。

応援ありがとうございました。

保護者の皆様、地域の皆様、これまでのご支援、ご協力に心より感謝申し上げます。西中生は、それぞれ次の目標に向かって進んでいます。西目中への応援ありがとうございました。